



Dans les Pas d'Urbain V Nasbinals (48) / Avignon (84)



Facebook: Dans les Pas d'Urbain V
Cagnotte Leetchi: Dans les Pas d'Urbain V



Historique de l'Association

2006: Création de l'association à l'issue d'un premier défi sportif et humanitaire au profit de l'association « Rêves », Défi long de 400kms entre Le Luc et Mende.

Somme récoltée: 14626€

Création par Mr Arnal Marc (Président), Mr Richard Philippe (Vice-Président), Mme Richard Elisabeth (Trésorière) et Mme Bailleux Hélène (secrétaire).

2008: Défi sportif et humanitaire au profit de l'association « Les Enfants de la Lune », long de 500kms, entre Le luc et Mende

Somme récoltée: 17424€

2009: Défi sportif et humanitaire au profit de « A chacun son Everest ! », long de 170kms où les participants à l'épreuve sportive ont constitué une cagnotte pour l'association.

Somme récoltée: 1000€

2012: Défi sportif et humanitaire au Profit de « Tous ensemble pour Fannie » et « Orphéopolis », long de 1139kms;

Somme récoltée: 17426€

Cette année là marque l'entrée dans l'association de Monsieur Dion Fabrice (secrétaire) et Monsieur Pelletier Nicolas (Trésorier). Monsieur Richard Philippe prend la présidence en lieu et place de Mr Arnal Marc.

2016: Défi sportif et Humanitaire au Profit de l'association « A Chacun son Everest ! » par Messieurs Richard Philippe et Monsieur Dion Fabrice, long de 600kms.

Somme récoltée 12666€

2017: Monsieur Arnal Marc reprend la présidence de l'association

2018: Défi sportif et humanitaire par Monsieur Pelletier Nicolas et Monsieur Arnal Marc au Profit de Mathieu et Hugo Salvaing (via Orphéopolis), long de 924kms, (La Traversée des Pyrénées). Somme récoltée: 19430€

2021: Entrée dans l'association en tant que Membres d'honneurs de Mr et Mme BOROS Charles et Marie-Christine ainsi que de Mr Debard Bruno en qualité de Membre.

2022: Défi sportif et humanitaire au Profit de « Angel'Association » et « Du Soleil en Pédiatrie » réalisé par Messieurs Pelletier Nicolas, Debard Bruno et Arnal Marc et avec la participation de l'ensemble des membres; long de 748kms + 23kms (La Trans'Alpes + Marvejols/Mende).
Somme récoltée: 13120€
(Cumul:95682€)

QUI SOMMES NOUS:

Mr et Mme BOROS Charles, membres d'honneur de l'association Les Foulées de l'Espoir et très impliqués dans le domaines associatif et humanitaire

Mr PELLETIER Nicolas, fonctionnaire de Police à la Crs Autoroutière Provence détachement de Toulon, Trésorier de l'Association, passionné d'Ultrafond et très investi dans le domaine associatif et humanitaire .

Mme Isabelle Marcoul, Passionnée de course et de vélo, compagne de Nicolas et très impliquée depuis des années dans l'association

Mme Bailleux Hélène, co-fondatrice des Foulées de l'Espoir, compagne de Marc et forcément très impliquée dans l'association

Mr DEBARD Bruno, Jeune retraité de la Police nationale et investi dans le domaine associatif et humanitaire

Mr TORCHIO Manuel, fonctionnaire de Police à la Crs n°59, sportif et investi dans le domaine associatif et humanitaire

Mr BONZON Laurent, fonctionnaire de Police à la Crs n°59, sportif de haut niveau multi sports et notamment passionné de Vélo de type Gravel

Mr DION Fabrice, Employé à l'EALAT, passionné de vélo et d'ultra, secrétaire de l'association et très impliqué dans le domaine associatif et humanitaire

Mme DION Véronique, épouse de Fabrice, passionnée de vélo et très impliquée dans le domaine associatif

Mr RICHARD Philippe, jeune retraité, passionné d'Ultrafonds, co-fondateur de l'association Les Foulées de l'Espoir et investi dans le domaine associatif et humanitaire ‘

Mr ARNAL Marc, fonctionnaire de Police à la CRS n°59, Président de l'Association, passionné d'Ultrafonds, co-fondateur de l'association Les Foulées de l'Espoir et investi dans le domaine associatif et humanitaire

Le mot des Organisateurs

L'association Les Foulées de l'Espoir a vu le jour à l'issue d'un premier Défi sportif et humanitaire couronné de succès. Depuis seize ans sont passés sans que nous perdions la moindre motivation afin d'aider notre prochain et en essayant de rendre nos foulées le plus Utiles possible.

A l'issue du périple Alpin, réalisé l'année dernière, nous avons atteint les 95000€ cumulés; Nous n'aurions jamais pensé récolter une telle somme mais vous nous avez fait confiance pendant les six Défis précédents. Certains événements de la vie et vos encouragements nous ont donné envie de repartir;

Une fois de plus ce périple sera le vôtre et sa réussite dépend de vous...

En tout cas merci pour votre confiance et votre générosité.

Nous sommes pour certains fonctionnaires de Police qui exerçons depuis de nombreuses années notamment en Compagnie Républicaine de Sécurité.

Notre expérience professionnelle, nous a permis malheureusement de connaître des moments difficiles lors desquels des collègues ont perdu la vie en service, dans des attentats, à cause de la maladie ou par choix.

Ces événements nous ont marqués, bien entendu; Au delà de leur disparition, ces fonctionnaires de police ont souvent laissé une famille endeuillée. Des épouses, époux ou/et enfants dans la détresse de la perte de l'un de leurs parents voire les deux.

Heureusement l'association Orphéopolis oeuvre et aide ces enfants en les prenant en charge ou en les soutenant au quotidien.

Trois villages existent en France, où les enfants orphelins de Policiers peuvent être accueillis; (AGDE, BOURGES et NANCY);

L'association les aide au quotidien afin de vivre une vie normale, agrémentée de moments de partage et de joie.

Les dons perçus par l'association permettent de financer des séjours de loisirs pour les enfants ou encore du matériel pour améliorer leur quotidien.

L'association a perdu son président en 2022; Stéphane Boutelière était Président depuis presque une décennie et s'investissait sans compter pour l'association et les enfants qu'elle représente. D'une gentillesse, d'une dévotion ou encore d'une disponibilité hors norme, il a donné sa vie pour les orphelins de la Police Nationale.

Il a une place toute particulière dans notre association car il nous a toujours soutenu et aidé de son mieux afin de mener à bien nos précédents Défis.

En 2021, Mr Eric Masson perdait la vie en service à Avignon; Il a laissé entre autres deux filles orphelines.

Tous ces événements tristes, nous ont donné l'envie de rendre hommage à ces policiers qui, par le don de soi, ont perdu la vie.

Nous avons décidé de nous lancer un Défi en rendant nos pas, foulées et coups de pédales Utiles en récoltant des dons en faveur d'Orphéopolis et des enfants Orphelins de Policiers.

Ci-dessous le Bulletin de participation

BULLETIN DE PARTICIPATION
Dans les Pas d'URBAIN V - 333 Kms -
De Nasbinals en Avignon

ACHETEZ DES KILOMETRES

NOM:.....

Prénom:.....

ADRESSE:
.....
.....

ADRESSE MAIL:
.....

MONTANT DU DON: J'achètekilomètres X 2euros soitEuros

Remplir les chèques à l'ordre de « Orphéopolis »

RENOYER VOTRE DON à:

Association « Les Foulées de l'Espoir »

Chez Mr Arnal Marc

Résidence la Ferrage Bâtiment B

Rue Lamartine

83340 Le Luc en Provence

Tél.0619889500

SUIVEZ NOUS SUR LA PAGE FACEBOOK: « Dans les Pas d'Urbain V »



LE PARCOURS

Nous partirons de Nasbinals situé en Lozère sur l'Aubrac, un plateau rude où des paysages à couper le souffle nous attendent et traverserons plusieurs départements sur le chemin Urbain V (né Guillaume Grimoard en 1310) , tracé en mémoire du Pape du même nom natif de Grizac (Lozère à Saint privé de Vallongue), qui fût le sixième pape en Avignon de 1362 à 1370.

Le chemin permet notamment de découvrir l'Aubrac, Mende, les Menhirs de la Fage, l'entrée des gorges du Tarn, les Causses, les Cévennes ou la garrigue.

Au delà des paysages à couper le souffle, l'architecture des villes et villages traversés rendra ce périple inoubliable malgré la difficulté. Par exemple l'église de Nasbinals, la cathédrale de Mende, le sanctuaire Notre Dame de Grâce ou le Pont d'Avignon seront des points de passage obligatoire.

L'objectif est de parcourir (en vélo, en marchant et en courant) 333kms du Chemin Urbain V, menant de Nasbinals en Lozère à Avignon dans le Vaucluse au Profit de Orphéopolis.

Nous arriverons symboliquement en Avignon au mois de Septembre là où Mr Eric Masson a perdu la vie et nous remettrons les dons récoltés à Orphéopolis ce qui sera notre façon de rendre hommage à Stéphane et à Eric.

| | |
|--|---|
| Etape 1/ Dimanche 27 Août | Nasbinals - Mende: 64Kms |
| Etape 2/ Lundi 28 Août | Mende - Florac: 49Kms (Cumul 113) |
| Etape 3/ Mardi 29 Août | Florac - Saint-Privat-de-Vallongue: 47 Kms (Cumul 160) |
| Etape 4/ Mercredi 30 Août | Saint-Privat-de-Vallongue - Anduze: 51 Kms (Cumul 211) |
| Etape 5/ Jeudi 31 Août | Anduze - Saint-Anastasie(30190): 54Kms (Cumul 265) |
| Etape 6/ Vendredi 01 Septembre | Saint-Anastasie(30190) - Rochefort du Gard: 51kms (Cumul 316) |
| Etape 7/ Samedi 02 Septembre | Rochefort du Gard - Avignon: 19kms (Cumul 335) |
| Etape 8/ Samedi 02 Septembre | Bédoin - Mont Ventoux 21 Kms (Cumul 356) |



L'ASSOCIATION SOLIDAIRE
QUI FACILITE LE POUVOIR D'ACHAT
DES ACTEURS DU SERVICE PUBLIC

